

12月21日（金）学校朝会

いよいよ明日から冬休み。

体育館の中もかなり冷え込んでいましたが、いつものように整然と集合をして学校朝会を行いました。

冬休みを過ごすにあたり「規則正しい生活。質の高い睡眠。」について話をしました。

それでは、良い新年を迎えましょう！



12月20日（木）自律型ロボット

コンピュータ室に入ってみると、3年生がロボットを動かすプログラムを作成していました。完成をめざしているのは、「自律型ロボット」のプログラムで、障害物を避けながらロボットが前後左右に動こうとするものです。

友達と相談しながら取り組みましたが、うまくできたでしょうか？



12月19日（水）3年クラスマッチ（ドッチボール）

1・2年生は本日から3日間、三者懇談会を行います。前期の中間評価が気になるところです。

一方、3年生は進路面談会を終えており、今日は一休みとしてクラスマッチを行いました。優勝は3年1組です。

日頃のストレス解消となったでしょうか？



12月18日（火）「税についての習字」表彰

このたび、中国納税組合連合会主催による「税についての習字」にほぼ全校生徒が応募しました。

審査の結果3年生伊原菜美さんの作品が優秀と認められ、表彰されました。さらに、本校の取組が納税道義の高揚に寄与したと認められ、熊野筆事業協同組合より牛田中学校が表彰されました。



12月17日（月）クリーン作戦

冬休みまで残すところ5日間となりました。

今日は5校時終了後、全員が協力して教室の床を磨きました。また、一部の生徒は自主的に、壁にかけてある扇風機の羽根も綺麗に水拭き



をしました

床もピカピカ、心もピカピカになりました。

12月14日(金) サンタが牛田中へやって来た!

牛田小学校・牛田新町小学校から子どもたちや保護者の皆さんをお招きして、一足早くクリスマス会を特別支援学級で開きました。

サンタクロースもやって来て、歌やゲームをしたり、プレゼント交換もしたりするなど、とても楽しく過ごせました。来年も楽しみです。



12月13日(木) 気持ちの良い青空!

今週は曇り空で、雪もちらつき寒い日が続きましたが、今日は久しぶりに一日中気持ちの良い青空が広がっています。

しかし、明日以降は再び天候が崩れるようです。

今週に入り体調を崩す生徒が増えています。手洗い・うがいを励行して体調管理に努めましょう。



12月12日(水) 何ができるのでしょうか?

美術室では1年生が、丸い厚紙に糸を3本通してバランスをとっていました。

「何ができるのですか?」と担当の先生に尋ねましたが、「後からのお楽しみということで、生徒にも伝えていません。」とのことでしたが、実はこっそり教えてもらいました。何ができるのでしょうか?



12月11日(火) クリスマスカードづくり

2週間もすれば楽しいクリスマスです。

今日は、図書ボランティアの皆さんが素敵な「クリスマスカードづくり」を企画していただきました。

昼休みに図書室へ行ってみると、沢山の生徒が楽しそうに取り組んでいました。

10月の「しおりづくり」に続いての催しでした。

次回は何が催されるのか楽しみです。



12月10日(月) うっすら雪化粧

今朝は一段と冷え、吐く息も真っ白で、さらには雪も降りこの冬初めての雪化粧でした。

おそらく登校途中のどこかで集めたのでしょうか。雪のかたまりを持って女子生徒が楽しそうに登校していました。



12月8日(土) 不動院のすす払い

広島東ロータリークラブ主催による不動院のすす払いが行われました。時折、小雨も降りましたが、本校からは約80名の生徒が参加しました。



本堂が改修工事のため、落ち葉拾いを主に行いましたが、参加者全員で協力した結果、とても綺麗になりました。

おそらく、生徒たちの心も綺麗になったことでしょう。

12月7日(金) 租税教室

広島東税理士会の方をお招きして3年生が体育館で、「税」について学習をしました。



体育館の中は冷え込んでいましたが、クイズを出題されたり、一億円の札束(イミテーション)を触ったりするなど、楽しく学習できました。



12月6日(木) 日本の正月を紹介しよう!

How do you say Osechi-ryori in English?

1年生は英語の時間に、「日本の正月の紹介」をテーマとして英作文に取り組んでいました。

「お餅を英語に訳すと?」

辞書を片手に、一生懸命挑戦していました。



12月5日(水) 学楽協深(がくらくきょうしん)

2年生は今日から2泊3日の修学旅行に出かけました。

スローガンを「学楽協深(学ぶことを楽しみ、協力し合って友情を深める)」と掲げ、事前に長崎の地理・歴史・史跡・文化・平



和資料を学習しました。

2日目は、長崎市内を班別に自主研修を行います。お互いに助け合いながら有意義な研修になることでしょう。

天候が少し気になりますが、大きな成果が上がることを期待しています。

12月4日（火）謹賀新年

「謹賀新年」「迎春」

1年生は、一足早く年賀状を書いています。

国語の書写の時間に、小筆を使って年賀状の書き方を学習しています。お正月には、大切な人に届くのでしょうか？



12月3日（月）保育実習

いよいよ師走です。今朝は一段と冷え込みましたが、生徒は元気に過ごしています。

3年生は家庭科の授業の中で「幼児について」を学習しています。幼児の体の特徴や心の成長などについて学び、このたび実際に保育園へ出かけ「幼児に生活習慣を身につけさせる大切さを教えよう」という目的で実習を行います。

